

Presidenta llora

Escrito por Karina Alpízar Corella

Miércoles 21 de Julio de 2010 22:51

• Arzobispo Hugo Barrantes advierte a sacerdotes: Iglesia debe conquistar la fe en los jóvenes

• *Razón, religión y amor son las claves para superar crisis de valores en la educación costarricense. Siguiendo el ejemplo de San Juan Bosco*

La visión de San Juan Bosco para conquistar el corazón de la niñez y la juventud, viene como anillo al dedo para superar la crisis de valores en la Costa Rica del 2010, sobre todo en lo referido a la educación. Monseñor Hugo Barrantes, Arzobispo Metropolitano, lanzó un llamado de atención a los sacerdotes para que se acerquen a ellos y no dejen a la deriva su fe.

Las reliquias de San Juan Bosco están en el país como parte de su peregrinaje por 121 países que concluirá en el 2015, cuando se celebre el bicentenario de su natalicio. Ayer la Catedral Metropolitana fue testigo del cariño, el agradecimiento y la creencia de cientos de personas que participaron de la misa solemne a las 11 de la mañana.

Monseñor Hugo Barrantes aprovechó la oportunidad, no sólo para recordar a los padres de familia su rol como formadores, sino también para dar un jalón de orejas a los sacerdotes y la Iglesia en general, que ha dejado enfriar su relación con la juventud, a tal punto que hoy, el principal desafío es precisamente: reconquistar sus corazones.

Barrantes recordó cómo San Juan Bosco conjugó la educación, con el amor y la religión para lograr que niños y adolescentes se interesaran en ser mejores personas y sobre todo, anhelaran ser hombres de bien a pesar de las adversidades y el dolor. “Se tiende a pasar el tiempo en discusiones sobre la juventud, unos dicen que es la esperanza, otros que sólo da problemas, lamentablemente con ellos no hay agua tibia, todo es bueno o es malo. Lo cierto es que el reto más fuerte que tenemos como Iglesia es acercarnos a la juventud. No es fácil hablar con jóvenes, sus preguntas son desconcertantes y sus críticas también, pero aprendamos del ejemplo de San Juan Bosco, sobre todo cuando enfrentamos una crisis de valores”; resaltó el Arzobispo Metropolitano.



La Presidenta de la República, Laura Chinchilla, no pudo evitar conmovirse y llorar durante la misa solemne que se realizó ayer en la Catedral Metropolitana para celebrar el peregrinaje de las reliquias de San Juan del Bosco. (Foto: Pablo Montiel)

Educación con amor

“La educación es cosa del corazón y Dios es su dueño” decía San Juan Bosco, bajo esa premisa promovió las oportunidades para los niños y jóvenes, de la misma forma que la Congregación Salesiana toca corazones en Costa Rica hace 150 años.

Monseñor Hugo Barrantes cree que la educación costarricense se ha olvidado del “Ser” y se ha concentrado en el “tener”; y

eso precisamente, lleva a la pérdida de valores en la sociedad a tal punto que las personas son tomadas en cuenta por lo que tienen y no por lo que son.

“Es aprender a ser persona, aprender a trascender entendido como ir más allá de lo cotidiano, dejar huella con nuestros logros pero también es, trascender en el campo espiritual. Se trata de que la persona sea más no porque tenga sino porque es más como ser humano. La ciencia sin conciencia es la pérdida del hombre”, resaltó.

Escríbale a **Karina Alpizar Corella**: kalpizar@prensalibre.co.cr.